

広報文

うそ電話詐欺広報

昨年のうそ電話詐欺の被害額は、6億5千万円と過去最大となりました。被害に遭われる方は若い世代から高齢世代まで幅広い状況です。

特に警察官や検察官などの捜査機関をかたるオレオレ詐欺の被害が目立ちます。犯人は「誰にも言つてはいけない」「言うと犯罪になる」と脅して被害者を孤立させます。

犯人は口が上手く、手口を知っていても被害に遭う危険性があります。

被害に遭わないためにも、「知らない電話には出ない」「お金の話が出たら詐欺」と覚えてください。

不審な電話があれば、警察に連絡してください。よろしくお願ひします。

(250文字)

SNS型投資・ロマンス詐欺広報

昨年のSNS型投資・ロマンス詐欺の被害額は10億円を超えました。

ロマンス詐欺の被害が増加し、マッチングアプリで知り合った相手とLINEなどのSNSでやり取りする中で投資を勧められ、だまされるケースが目立ちます。

被害者の年齢層は、20代から50代の方が約8割を占め、ネットバンキングや暗号資産で複数回にわたり、1000万円を超える現金を送金しています。

「SNSで知り合った会ったこともない相手からのお金の話や投資の話」は、詐欺を疑い、冷静に対応してください。

不審なことがあれば警察に相談してください。よろしくお願ひします。

(255文字)